

# 三岳小だより

【スローガン】 やさしく かしこく  
たくましく みんなで助け合う  
【合い言葉】 本気でがんばる

令和2年度 三岳小学校  
第6号 7月17日  
文責 館山 恒一

## 大雨の被害～通学路、プール、断水、お弁当給食～

7月4日から連続して降り続けた雨は、三岳小にも大きな被害をもたらしました。7月6日は午前中授業後の児童引き渡し、7日は臨時休校となり、8日朝からの被害状況は大変でした。友枝造園横の通学路には山からの赤い泥水・土砂が入り、プール裏には山からの大量の泥水・土砂がプールに押し迫ってきました。最も困ったのは断水でした。水飲み、トイレ、手洗い等に大変困りましたが、飲み水は市教委から、トイレはプールの水を活用、手洗いはコック式の配水容器を活用しました。その日の給食はパン、牛乳、ゼリー、ジューシーの簡易給食で済ませましたが、翌日9日（木）から17日（金）までの7日間は、業者発注のお弁当給食となりました。また、三岳小上部の彦岳の一部に土砂くずれが見られ、14日（火）は体育館、プールを閉鎖して安全を確保しました。とにかく今回の大雨に対して気を配りながらの日々でした。けれど、水道も回復し何とかのりきれそうです。20日からは給食も再開します。



赤い泥水にまみれた通学路

プール裏に土砂、コンパネ取付

コック式の配水容器

お弁当給食

## 市長あいさつ運動



中嶋市長来校 あいさつ運動

7月1日は、三岳小の市長あいさつ運動があり、中嶋市長様を始め、堀田教育長、山鹿市教育委員会から多数の方に来ていただきました。子どもたちもいつにも増して大きな声であいさつができ、来校者の方々からも、「大きな声であいさつができるんですね」「元気をもらいました。」などほめいただきました。中嶋市長様から三岳小職員に「子どもたちは山鹿の宝です。しっかりと育ててください。」と励ましの言葉もあり、身が引き締まりました。

手をつなぐ育成会山鹿分会に寄付金「今年度は寄付金募集活動はなしです。」

山鹿市在住の岡崎小貴子様から、山鹿市手をつなぐ育成会山鹿分会に寄付金をいただきました。それで、今年度はこの寄付金があるので、寄付金募集活動は行わないそうです。

## トイレ洋式化、工事始まる

7月20日（月）から児童用トイレ洋式化に伴う工事に入ります。そのため現在1～3階の児童用トイレと手洗い場が使えなくなります。代わりに仮設トイレ4基、職員トイレ、体育館トイレ、外トイレをフルに活用していきます。また、手洗い用の水道として、外水道、理科室、家庭科室水道を各階に合わせて活用していきます。工事期間は9月4日（金）までです。この期間を何とか乗り切って、2学期から高級感のあるトイレで用を済ませていきたいと思います。

## 歯科検診

「昨年より虫歯の人が少ない。」

歯医者の橋本先生から「みなさんがしっかり歯みがきをしてくれたので、去年よりも、虫歯の人が少なくなったいました。特に5、6年生の皆さんの中には、とてもきれいでした。さすが高学年ですね。5、6年生のようにこれからも、食べたら歯みがきをして歯を守ってくださいね。」というおほめの言葉をいただきました。このことは、給食時間に養護の角田先生から放送で子どもたちに伝えました。ただ、虫歯があった人は、すぐに歯医者に行って治してもらいましょう。検診結果は後日子どもたちに配付されます。

【夏休み】8月8日（土）～23日（月）始業式 24日（月）午前中給食あり